

FORKOPIMDA

Kodim 0736/Batang Gelar Upacara Pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap I TA 2024

Lutfi Adam - BATANG.FORKOPIMDA.COM

Feb 20, 2024 - 16:23



Batang,- TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) merupakan salah satu program strategis yang dilaksanakan oleh Tentara Nasional Indonesia (TNI) dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan infrastruktur dan pemberdayaan sosial.

Kali ini TMMD Sengkuyung Tahap I Kodim 0736/Batang bertempat di Desa Sawahjoho Kecamatan Warungasem Kabupaten Batang. Secara resmi pagi tadi, Selasa (20/02/2024) telah dibuka oleh Pj. Bupati Batang Dra. Lani Dwi Rejeki.

Acara pembukaan juga dihadiri oleh Forkopimda Kabupaten Batang, tokoh masyarakat, tokoh agama, serta perwakilan dari berbagai instansi terkait dengan mengusung tema "Dharma Bhakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah".

Setelah upacara pembukaan, seluruh peserta TMMD Sengkuyung akan mulai melakukan berbagai kegiatan pembangunan yang telah direncanakan untuk memperbaiki infrastruktur dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat di Desa Sawahjoho dan sekitarnya.

Diharapkan bahwa melalui kolaborasi antara TNI, masyarakat, dan instansi terkait ini, pembangunan yang berkelanjutan dan inklusif dapat terus dilaksanakan demi kemajuan bersama dan kesejahteraan bagi seluruh warga. Diharapkan sinergi ini dapat terus berlanjut untuk menciptakan dampak positif yang lebih besar bagi kemajuan desa-desa di sekitar.

Pj. Bupati Batang Dra. Lani Dwi Rejeki, M.M. usai upacara pembukaan menyampaikan. Pemerintahan Kabupaten Batang berterima kasih dan mengapresiasi pelaksanaan TMMD Kodim 0736/Batang yang mana sasaran kali ini Desa Sawahjoho Kecamatan Warungasem Kabupaten Batang, rencana akan melaksanakan pembangunan infrastruktur berupa rabat beton jalan dan juga kegiatan non fisik seperti penyuluhan-penyuluhan.

Semua akan memberi manfaat kepada masyarakat khususnya Desa Sawahjoho, karena kebetulan jalan yang akan dibangun dalam kegiatan TMMD ini akan menghubungkan Desa Sawahjoho dengan Desa Candiareng. Keberhasilan suatu kegiatan memang membutuhkan peran dari semua pihak, bukan hanya unsur TNI, pihak Pemerintah Daerah juga mendorong masyarakat untuk ikut aktif dalam kegiatan ini.

Selain melestarikan semangat gotong royong, nantinya hasil kegiatan TMMD dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat Desa Sawahjoho dan sekitarnya, "ucap Lani Dwi Rejeki".

Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam budiman menambahkan. Program TMMD yang dilaksanakan di Desa Sawahjoho berfokus pada perbaikan infrastuktur, disampaikan kegiatan fisik TMMD ini adalah membangun jalan rabat beton dimulai tanggal 20 Februari hingga 20 Maret 2024 mendatang.

Dalam program TMMD Sengkuyung kali ini dilakukan pembangunan infrastruktur, yakni Betonisasi jalan. Selain itu juga terdapat kegiatan lain berupa penyuluhan di semua bidang. Harapannya kegiatan TMMD Sengkuyung ini dapat bermanfaat bagi masyarakat Desa Sawahjoho, terutama bagi pelajar SMK 1 Warungasem dengan di bangunnya jalan ini, para pelajar bisa lebih cepat saat berangkat kesekolah. "tutup Dandim".

Paman Adam